

Mantenimiento limpia el jardín de La Ribera en La Estación tras años sin cortar la vegetación

31/01/2017



Los jardineros han comenzado esta mañana el mantenimiento del Jardín de la Ribera | Jesús Cruces.

El concejal de Mantenimiento, Fernando Gómez, ha explicado que el Departamento de Jardines trabaja en la **elaboración de un nuevo pliego de condiciones para adjudicar mediante contrato el mantenimiento de todos los jardines de la ciudad**, "hemos pasado de **22 jardineros en 2010 a 14 en 2013 y a 9 en 2017**. Esto ha ocurrido porque la Ley de Presupuestos Generales del Estado lleva varios años limitando la contratación de personal, y establece una tasa de reposición de personal. También vamos a contar con un servicio de inspección de esa contrata para comprobar que funcione correctamente y en breve saldrá el contrato de poda de las áreas ajardinadas". El concejal espera que **para los meses de**

mayo o junio puedan contar con más trabajadores, una vez que se apruebe el presupuesto y salga a licitación la contrata.

Con esta evidente limitación de medios en personal, el área de Mantenimiento comenzó hace varias semanas una campaña de limpieza de choque en los barrios que partió de San Francisco de Sales y Las Trescientas, y sigue esta semana en el barrio Estación. Concretamente, en el jardín de la Ribera, situado al pasar el puente de la Estación, se encontraba en un lamentable estado. Tanto es así que en **la madrugada del pasado domingo se produjo un conato de incendio**, no se sabe si fue o no

intencionado, a causa de las hierbas que proliferaban por todos lados.



La vegetación cubría buena parte de los bancos y la pista de petanca, además a diez bancos les falta incluso el respaldo. Por ese motivo, esta misma mañana personal de Fobesa y de Mantenimiento del Ayuntamiento han limpiado el jardín de La Ribera, despejando de vegetación las áreas de paso. Además, en el barrio Fobesa ha realizado trabajos extraordinarios al limpiar cinco solares, el mobiliario urbano y los excrementos de los animales en las aceras.

La campaña de limpieza continuará en las siguientes semanas por Huerta Nueva y La Torreta y así hasta

llegar a todos los barrios de la ciudad. El concejal Fernando Gómez ha dicho que llevarán a cabo **campañas educativas en los colegios "para que los niños adquieran hábitos de limpieza** desde las edades tempranas ya que si limpiamos y la gente no cuida su entorno los resultados duran poco tiempo". También insistirán en las campañas de concienciación para que los propietarios de mascotas no dejen los excrementos de sus animales por toda la ciudad, como sigue ocurriendo tras la campaña llevada a cabo el pasado año, a pesar de que se han anunciado sanciones de hasta 600 euros por dejar las deposiciones de los animales en las vías públicas.



La vegetación había tapado varios bancos y papeleras | Jesús Cruces.